

Vive la bibliothèque municipale !

Bravo ! La majorité municipale est revenue à la raison en rétablissant la gratuité de l'inscription à la bibliothèque. La décision de faire payer les prêts, prise en début de mandature avait provoqué incompréhension et indignation dans la population. Par leurs protestations répétées, les groupes d'opposition s'en étaient fait l'écho. La bibliothèque est un lieu de vie essentiel dans notre ville. Ce pôle par excellence du vivre ensemble, réunit dans ses multiples activités petits et grands de tous les quartiers. C'est un lieu de partage dans les jeux, les expositions, les conférences, les découvertes artistiques grâce au nouvel espace de Micro Folie.

Espérons que les personnes rebutées par les démarches administratives pour prouver qu'elles pouvaient prétendre à la gratuité, reviennent ! Et remercions les intervenant-e-s bibliothécaires pour leur accueil toujours chaleureux, leurs conseils et leurs aides dans nos recherches de lecture.

Février 2025